

En La Paz

Presidenta Castro inaugura año Escolar 2024

- El año Escolar 2024 lleva por nombre José Francisco Morazán Quesada.
- Las clases dieron inicio en los 298 Municipios del país.
- Durante este 2024 regresa al sistema educativo hondureño la clase de Educación Cívica Morazánica y se implementará la Cátedra Morazánica como requisito de graduación para los estudiantes de último año.

La Paz, Honduras 01 de febrero de 2024.- La Presidenta de la República Iris Xiomara Castro Sarmiento junto al ministro de Educación, profesor Daniel Esponda; este jueves inauguraron el año Escolar en el Instituto Jenrry Santos Melgar, en el departamento de La Paz.

Bajo el liderazgo del gobierno de la justicia social más de 23,000 centros educativos de Educación Prebásica, Básica y Media, a partir de este 01 de febrero abrieron sus puertas recibiendo a miles de estudiantes en los 298 municipios.

El año 2024 ha sido denominado el año de la reforma curricular.

La Presidenta de la República Iris Xiomara Castro Sarmiento manifestó que se está inaugurando el año escolar del 2024 con el nombre del hondureño más ilustre de la historia de Centroamérica nuestro prócer José Francisco Morazán Quesada.

Indicó que en el 2022 en el primer año de mi gobierno le ordené a la Secretaría de Educación vía Decreto, iniciar la Cátedra Morazánica y garantizar la educación laica, gratuita y obligatoria; estas acciones garantizan el desarrollo y consolidación del sistema educativo hondureño, el pensamiento de Morazán sigue vigente.

Añadió que “en mi gobierno del socialismo democrático, la educación es prioridad, y hoy cuenta con el mayor presupuesto en su historia, matrícula gratis, merienda escolar, la reparación de miles de escuelas; y este año presentamos juntos con el ministro de Educación Daniel Esponda, las reformas al sistema curricular en todos los programas de educación”.

★ De igual manera señaló que “en el 2023 se entregaron más de 103 mil becas con un monto de 743 millones de lempiras y lo mismo vamos a hacer este año 2024; estamos impulsando una Red de Institutos Técnicos Comunitarios, que están produciendo alimentos suficientes para su propio consumo y eventualmente para otras escuelas; ya reabrimos cinco Escuelas Normales Ocotepeque, Francisco Morazán, La Paz, Intibucá y

Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.

¡Educación para la Vida!

Santa Bárbara y este 2024 reabrirán sus puertas tres más, Juticalpa Choluteca y El Paraíso.”

Por su parte el Ministro de Educación Daniel Esponda, en su disertación dijo que “es por los niños y por las niñas, nuestra lucha en resistencia, es poder recuperar nuestras escuelas que hemos venido luchando”.

Señaló que el día de hoy inauguramos de manera oficial el año escolar José Francisco Morazán Quesada, debemos de saber que el marco del Plan de Refundación del Sector Educación, nuestro pilar número uno es que nuestros niños y nuestras niñas alcancen la plenitud y la felicidad.

Esponda expresó que “Presidenta como educador, como dirigente magisterial, como hondureño, quiero agradecerle infinitamente por haber colocado como prioridad el derecho a la educación; nuestros niños lo demandaban para construir el país que soñamos, pero sobre todo el país que los niños y las niñas se merecen”

De acuerdo con los lineamientos del año Escolar 2024 en el sistema educativo hondureño, se implementará la Clase de Educación Cívica Morazánica, los lunes cívicos; la Cátedra Morazánica como requisito de graduación para los estudiantes de último año y los 15 minutos de Lectura.

Además, se continuará con la entrega de beneficios sociales con el Programa de Matrícula Gratis, con el que se beneficia a más de 13,000 centros educativos, Alimentación Escolar con el que se atiende a más de 1.2 millones de estudiantes; de 20,000 centros educativos; becas educativas, trabajando en la reconstrucción de la infraestructura escolar a través de la Dirección General de Construcciones Escolares Bienes Inmuebles, el Fondo Hondureño de Inversión Social, organismos, cooperantes y la empresa privada; asimismo, se seguirá con la distribución de mobiliario escolar con la meta de entregar 70,000 pupitres.

También en el presente año escolar se continuará impulsando la Red de Escuelas Agrícolas, las Escuelas Normales Bilingües, se trabajará en declarar a Honduras libre de analfabetismo por primera vez en la historia; se hará la implementación de los bachilleratos Técnicos Profesionales en Innovación Agroforestal y Desarrollo Empresarial mismos que contribuirán a impulsar la autonomía alimentaria en las comunidades, instalación de 1180 Huertos Pedagógicos.



Datos de Interés

La inauguración del año escolar 2024 se realizó en el Instituto Jenrry Santos Melgar, en la comunidad Los Planes, Santa María, en el Departamento de La Paz.

En esta institución educativa se impulsa la estrategia de la construcción de la política de autonomía alimentaria impulsada por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Red Nacional de Escuelas Agrícolas.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

